

Liebe Narrenfreundinnen und Narrenfreunde,

eine wunderbare **Fasnet 2025** liegt hinter uns. Gestartet haben wir am 11.11. mit einer tollen Martini-Sitzung im Kleber Post und anschließender Einkehr im Buchauer Amtshaus. Für einen Montagabend hatten wir volles Haus mit einer wirklich guten Stimmung.

Beim Hästabuben hatten wir in diesem Jahr den Wettergott hinter uns, sodass wir hier eine wirklich tolle Veranstaltung hatten. Ein Dank an alle Helfer, die sich ins Zeug gelegt haben, sodass wir einen wunderschönen Fasnetsauftakt hatten.

Es folgten zahlreiche Narrentreffen in diesem Jahr, mit kleinen und großen Umzügen, Landschaftstreffen und internationalen Treffen. Die Stimmung war immer sehr entspannt und fröhlich, ob bei Abendveranstaltungen oder den Umzügen. Es war toll, mit zahlreichen Mitgliedern ins Gespräch zu kommen und die ausgelassene Stimmung zu genießen.

Für unsere Hausfasnet sahen die Wetterprognosen zunächst gar nicht so vielversprechend aus. Nach einer schönen Schul- und Kindergartenbefreiung erschienen gefühlt 400 Narren zum Rathaussturm. Dort trafen wir auf eine vergleichsweise kleine Widerstandstruppe, die uns mit Raphael sehnsüchtig in Empfang genommen hat. Dieser hat sich auch in diesem Jahr wieder etwas Kreatives einfallen lassen, aber dennoch konnte er sich letztendlich nicht widersetzen und musste schließlich unserem Oberbüttel Hannes den Schlüssel des Rathauses übergeben.

Bei strahlendem Sonnenschein und blauem Himmel startete wenig später dann der Kinderumzug. Angekommen auf dem Marktplatz, drehten die zahlreichen Kinder ihre Ehrenrunde auf dem Podium, bevor sie ihre wohlverdiente Schokoladentafel in Empfang nahmen.

Auch beim traditionellen Abholen der Narrenschelle in Mengen, das dieses Jahr zurecht ein wenig leiser stattfand, waren wieder viele Mitglieder dabei. Am Abend zeigte sich das Wetter nochmals von seiner besten Seite. Nicht. Zahlreiche Besucher und Narren, die gekommen waren, wurden von einem Regen-Schneegestöber überrascht und begrüßten unsere Hausfasnet durchnässt beim schaurig-schönen Setzen unserer Riedhutzel. Belohnt wurden wir alle anschließend mit guten Getränken, leckeren Sauschwänzla und bester Unterhaltung.

Unsere Bälle/Partys für alle Generationen am Freitag und am Samstag waren erfreulicherweise wieder sehr gut besucht und eine tolle Stimmung sorgte für ein schönes Beisammensein. Es waren zwei gelungene Tage im Stadtforum! Vielen Dank an alle Beteiligten.

Auch unser Doraussschreien, das schon am Morgen lauthals ausgeschellt wurde, war wieder ein voller Erfolg. Die vorausgegangene Narrenmesse lockte in diesem Jahr wieder zahlreiche Besucher in die Kirche, sodass sogar an den Seitengängen Plätze im Stehen eingenommen wurden.

Pünktlich um 13:00 Uhr ertönten dann zahlreiche Kinderstimmen mit unserem Narrenruf durch Bad Saulgau Straßen. Vielen Dank für euer Kommen und vielen Dank an diejenigen, die die Kinder von ihren Fenstern und Balkonen aus so reich beschenkt haben.

Zum Abschluss unserer Hausfasnet erwartete uns am Dienstag ein geniales Umzugswetter, das schöner nicht hätte sein können. Zahlreiche Zuschauer dankten es uns mit ihrem Besuch entlang des Umzugsweges. Auch das schaurig schöne Fasnetsverbrennen am Abend lockte wieder viele Zuschauer in unser Städtle.

Auf diesem Wege möchte ich nochmals meinen Dank an ALLE richten, die ihr Herzblut in unsere Dorausunft hineinstecken. Wenn ich hier Namen nennen würde, würde ich mit Sicherheit nicht allen gerecht werden. Es ist wirklich großartig, wie viele helfende Hände, kreative Köpfe und talentierte Musiker sich bei uns ehrenamtlich engagieren. GANZ HERZLICHEN DANK euch allen!

Es grüßt euch mit einem leisen

Doraus, detnaus...

Andy Arnold samt Zunftrat